



Pflegezentrum Sonnenberg

Informationen für Gäste

Temporärer Aufenthalt im Pflegezentrum Sonnenberg



Benötigen Sie für einen bestimmten Zeitraum pflegerische Unterstützung oder können Sie nach einem Spitalaufenthalt noch nicht nach Hause? Zur Überbrückung dieser Situationen und zur Förderung Ihrer Fähigkeiten bieten wir temporäre Aufenthalte in unserem Pflegezentrum an.

Für wen eignet sich ein temporärer Aufenthalt?

Nach einem belastenden Spitalaufenthalt benötigen viele Patientinnen und Patienten noch eine Erholungsphase, um wieder zu Kräften zu kommen. Bei uns können Sie sich erholen und gleichzeitig fördern wir Sie darin, Ihre körperlichen Fähigkeiten zu verbessern und wieder Kraft zu tanken.

Das Angebot für temporäre Pflege richtet sich an

- Patientinnen und Patienten nach einem Spitalaufenthalt
- Personen, die sich aus anderen Gründen regenerieren wollen
- Feriengäste (wenn die betreuenden Angehörigen eine Auszeit brauchen)

Je nach Grund des temporären Aufenthaltes werden Pflege, Betreuung und therapeutische Massnahmen angepasst. Nach dem Eintritt ins Pflegezentrum werden die Ziele des Aufenthaltes mit Ihnen besprochen, so dass Therapie und Pflege darauf abgestimmt werden können. Uns ist es ein Anliegen, Ihren Genesungsprozess optimal zu begleiten.

Therapien

Im Pflegezentrum Sonnenberg werden verschiedene Therapien angeboten, z. B. Physiotherapie und Logotherapie. Sobald die ärztliche Verordnung für Therapien vorliegt, werden diese zeitnah organisiert.

Die Physiotherapie findet im Pflegezentrum Sonnenberg je nach Verordnung 1-2x pro Woche statt. Therapien im Pflegezentrum werden wie bei einer ambulanten Therapie vom Arzt verordnet. Eine tägliche Physiotherapie ist nicht vorgesehen, da ein Pflegezentrum nicht den gleichen Auftrag hat wie eine Rehabilitationsklinik.

Rehabilitative Pflege

Neben den Therapien werden Personen, die ihre körperlichen Fähigkeiten zurückgewinnen wollen, auch durch rehabilitative pflegerische Massnahmen gefördert. Dies kann z.B. ein pflegegeleitetes Bewegungstraining sein, das Üben der Benützung von Hilfsmitteln oder Übungen zu Alltagstätigkeiten.

Dauer eines temporären Aufenthalts

Temporäre Aufenthalte dauern zwischen einigen Wochen bis zu mehreren Monaten. Abhängig vom Grund und dem Ziel des Aufenthaltes, kann die Dauer stark variieren. Wenn Patientinnen und Patienten nach einem Spitalaufenthalt ins Pflegezentrum kommen, sind sie oft von einer Erkrankung oder einem Eingriff erschöpft. Eine Förderung muss dann mit Bedacht stattfinden, um diese Menschen nicht zu überanstrengen.

Finanzierung eines temporären Aufenthalts im Pflegezentrum

Ein Aufenthalt in einer Pflegeinstitution wird anders als ein Spital- oder Klinikaufenthalt nur zu einem geringeren Teil durch die Krankenkasse finanziert. Die gesamten Kosten für die Hotellerie und Betreuung sind vollumfänglich durch die Gäste zu zahlen. Die Pflegeleistungen werden bis auf einen Selbstbehalt von 23 Franken pro Tag von der Krankenkasse und der Wohngemeinde übernommen. Therapien und ärztliche Leistungen werden über die Krankenkasse abgerechnet.

Bei einem Eintritt für einen temporären Aufenthalt im Pflegezentrum wird eine Vorauszahlung von CHF 3'000 fällig (bei Feriengästen CHF 1'000), die beim Austritt mit den effektiv angefallenen Kosten verrechnet wird. Eine Übersicht über die möglichen anfallenden Kosten finden Sie in unserer Taxordnung. Falls dies Ihre finanziellen Möglichkeiten übersteigt, klären Sie bitte so bald wie möglich ab, ob Sie berechtigt sind, Ergänzungsleistungen zu beziehen. Wenn Sie noch im Spital sind, kann Sie der Sozialdienst vor Ort unterstützen. Einwohnerinnen und Einwohner des Bezirks Affoltern a. A. können sich dafür auch an Pro Senectute Kanton Zürich, Dienstleistungszentrum Knonaeramt, Schlieren, wenden unter Telefon Nr. 058 451 52 00.

Kontakt

Gerne beantworten wir Ihre Fragen zum temporären Aufenthalt unter Telefon Nr. 044 714 27 25 oder per Mail an info@pflegezentrum-sonnenberg.ch.